

Tagesfahrt im September in die Hallertau

Abfahrt: 10. September 2025, 8:15 Uhr, am Parkplatz vor Ubo9, ggü. der Kirche St. Quirin

Als Ersatz für die im Juli 2025 wetterbedingt ausgefallene Fahrt zum Lavendelfeld in Adlstraß und nach Mühldorf werden wir am 10. September 2025 in die Hallertau fahren, genauer gesagt nach Attenhofen zum Hopfenhof Stiglmaier. Bei einer Fahrt durch die Hopfenfelder erfährt man Interessantes über die Hopfenpflanze und was sie gedeihen lässt.

In der Dorfkirche erfahren wir auf besondere Art die Geschichte der Hallertau mit interessanten Details, z.B. über Hildegard von Bingen, vom Bayerischen Reinheitsgebot, von den Kelten und was sich unter dem Altar des Kirchleins verbirgt.

Zurück am Hof erleben wir, wie Hopfenernte heutzutage funktioniert und wie das Produkt vermarktet wird. Dazu passend und zur Stärkung gibt es zwischendurch eine Bierprobe.

Nach dieser erlebnisreichen Tour ist es Zeit für das Mittagessen, das traditionelle Hopfenmahl. So wunderbar schmeckt Schweinsbraten nur, wenn man die Geschichte dazu kennt. Und die wird als *g'schbuite G'schicht* von der Hopfenzupferin Zenzi präsentiert. Wer gerne auf den Schweinsbraten verzichtet, kann auf Knödel mit Schwammerlsoß' ausweichen.

Den restlichen Nachmittag verbringen wir in Ingolstadt. Dort besteht die Möglichkeit, den wunderschönen Klenzepark zu genießen. Inmitten der Festungsanlagen lädt u.a. ein Biergarten zum Verweilen ein. Danach geht es wieder zurück nach Aubing.

Der Reisepreis beträgt € 30 p.P. zzgl. € 17 für die Führung. Das Hopfenmahl ist gesondert vor Ort zu bezahlen.

Anmeldung für diese Fahrt **ausnahmsweise NUR** bei Brigitta Stadler, telefonisch unter 863 27 80 oder 0175 7035351. Per Email an brigitta.stadler@t-online.de oder postalisch an die Adresse Kastelburgstr. 21, 81245 München. Die Zahlungsmodalitäten erfahren Sie bei der Anmeldung.